

# 北摂大会（団体戦）で念願の3位入賞!!

## 男女共予選リーグを通過

第17回北摂高等学校バドミントン大会団体戦（高槻市高等学校バドミントン連盟主催）は、6月8日（日）から北千里高等学校などで開催され、本校からは男子・女子それぞれ1チームが出場した。女子は初出場で、選手の多くが1年生ということもあり、決勝トーナメントへの進出が懸念されたが、6月21日（土）の予選リーグでは2勝1敗で予選を通過した。一方3回連続出場している男子は、3名の3年生を中心に勝利を重ね、全勝（3連勝）で1位通過した。

## 苦しい試合をのりこえて

決勝トーナメントは同22日（日）、大阪成蹊女子高校で行われた。初戦から男女とも苦しい試合の連続であった。女子は残念ながら初戦敗退したが、男子は苦しい試合をのりこえ、準決勝戦まで進んだ。準決勝戦では強豪千里青雲高校の前に屈したが、ベスト4となって念願の表彰状を受け取ることができた。今後は、1・2位となったチームにどのように挑戦していくかを課題として練習に励むことになる。

今回の試合に応援に駆けつけていただいた選手のご家族の皆様、あたかも自分のチームのように応援していただいた他校の生徒の皆さん、ご声援ありがとうございました。



表彰を受ける男子チーム

